

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
КАФЕДРА ТАМОЖЕННОГО ДЕЛА

Аннотация к дипломной работе

**ПРАКТИКА ПРИМЕНЕНИЯ МЕР НЕТАРИФНОЙ ЗАЩИТЫ
В ТОРГОВЛЕ ГОСУДАРСТВ–ЧЛЕНОВ ЕАЭС С ТРЕТЬИМИ
СТРАНАМИ НА СОВРЕМЕННОМ ЭТАПЕ**

Оразбердиев Меретмухоммет Ягшимурадович

Научный руководитель – кандидат юридических наук,
доцент В. Г. Говзич

Минск, 2023

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трёх глав, заключения, списка использованных источников. Общий объем работы составляет 65 страниц. Работа включает 50 источников, 9 таблиц, 8 иллюстраций.

2. Ключевые слова

ЕАЭС, МЕЖДУНАРОДНАЯ ТОРГОВЛЯ, НЕТАРИФНЫЕ МЕТОДЫ, РЕГУЛИРОВАНИЕ, ТРЕТЬИ СТРАНЫ, ЗАЩИТА

3. Текст реферата

Объект исследования – нетарифные методы государственного регулирования внешней торговли.

Предмет исследования – влияние нетарифных методов регулирования на внешнеторговую политику ЕАЭС с третьими странами.

Цель работы – рассмотрение способов совершенствования вопросов нетарифного регулирования внешней торговли в ЕАЭС с третьими странами.

Методы исследования: в работе использованы общенаучные методы диалектического, когнитивного, критического, сравнительного анализа, а также историко-описательный и сравнительно-исторический методы, синтез, анализ, графический.

Полученные результаты и их новизна: создание механизма по оптимизации практики применения мер нетарифной защиты.

Область возможного практического применения: результаты могут быть использованы в практике применения мер нетарифной защиты в торговле ЕАЭС с третьими странами.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, three chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 65 pages. The work includes 50 sources, 9 tables, 8 illustrations.

2. Keywords

EAEU, INTERNATIONAL TRADE, NON-TARIFF METHODS, REGULATION, THIRD COUNTRIES, PROTECTION

3. Text of the abstract

The object of the research is non-tariff methods of state regulation of foreign trade.

The subject of the research is the impact of non-tariff methods of regulation on the foreign trade policy of the EAEU with third countries.

The goal of degree work is to consider ways to improve the issues of non-tariff regulation of foreign trade in the EAEU with third countries.

Research methods: the work uses general scientific methods of dialectical, cognitive, critical, comparative analysis, as well as historical descriptive and comparative historical methods, synthesis, analysis, graphic.

Obtained results and their novelty: to create a mechanism for optimizing the practice of applying non-tariff protection measures.

The sphere of possible practical application: the results obtained can be used in the practice of applying non-tariff protection measures in the trade of the EAEU with third countries